

Une saison estivale occupée au Centre plein air du Lac des Rapides

Sept-Îles, le 13 septembre 2021 – Encore une fois, un bilan positif au Centre plein air du Lac des Rapides pour la saison estivale 2021. En résumé : 50 jours d'opération, de belles températures et une hausse des visiteurs. Le centre a fermé ses portes aux visiteurs le 15 août dernier. Une fermeture hâtive causée par le manque de personnel ; les étudiants devant quitter pour le retour aux études.

Les statistiques ne mentent pas; le Centre plein air du Lac des Rapides est toujours aussi populaire auprès des amateurs de plein air. C'est plus de 4900 visiteurs qui ont profité des installations depuis la date d'ouverture, soit le 20 juin. Encore une fois cette année, une augmentation des visiteurs provenant de l'extérieur de Sept-Îles est remarquée, mais c'est encore la population locale qui est la principale concernée. De plus, la location d'équipement nautique est toujours en hausse : 12% de plus que l'an passé. La directrice de Tourisme Sept-Îles, Marie-Ève Cyr, n'est pas surprise du bel achalandage de cet été :

« Le Centre plein air du Lac des Rapides c'est l'endroit rêvé pour tous! Que ce soit en famille, entre amis ou en solo, tout le monde aime nos installations et en profite au maximum. C'est un autre très bel été au centrel »

À propos du Centre plein air du Lac des Rapides

Le Centre de plein air du Lac des Rapides offre plusieurs activités pour toute la famille : zone de baignade aménagée et sécuritaire et location d'embarcations nautiques (canot, kayak, pédalo, SUP).

À propos de Tourisme Sept-Îles

Tourisme Sept-Îles est un organisme à but non lucratif qui, depuis plus de trente ans, organise, structure et développe, en partenariat avec les intervenants locaux, l'industrie touristique de Sept-Îles.

Pour diffusion immédiate

La mythique Île Grande Basque : Incontournable septilien!

Sept-Îles, 13 septembre 2021 – Encore une fois cette année, les touristes étaient nombreux à se rendre sur l'Île Grande Basque pour en découvrir sa magnificence. Accoster sur la mythique île, c'est une vague d'émerveillement pour tous les visiteurs.

Cette saison, la fréquentation totale de l'Île Grande Basque a battu tous les records. Sur 75 jours d'opération, c'est plus de 4885 amateurs de plein air et d'aventure qui ont mis les pieds sur l'île. Une augmentation de 2182 visiteurs comparativement à la saison dernière, et le plus haut taux de fréquentation depuis 2017. Le prêt-à-camper était de retour au plus grand bonheur des amateurs de « glamping ». En plus des activités habituelles de l'île soit la randonnée pédestre et la cuvette marine, une journée d'activité s'est ajoutée : Retour vers l'ère Jurassique ; 168 personnes y ont participé.

« Nous étions plus que prêt à recevoir les visiteurs. Les guides ont animé les visites avec brio. Et nos gardiens et aide-gardiens ont fait un travail colossal pour entretenir les sentiers. L'objectif principal était de faire vivre une expérience unique aux visiteurs ; mission réussie! », mentionne la directrice Marie-Eve Cyr.

À propos de l'île Grande Basque

L'île est aménagée pour accueillir ceux qui désirent faire de la randonnée pédestre et du camping rustique. Que ce soit pour la détente ou l'exploration, La Grande Basque est riche en divertissements. Venez admirer ses magnifiques plages, parcourir ses 12 km de sentiers aménagés ou découvrir sa flore et sa faune marines.

À propos de Tourisme Sept-Îles

Tourisme Sept-Îles est un organisme à but non lucratif qui, depuis plus de trente ans, organise, structure et développe, en partenariat avec les intervenants locaux, l'industrie touristique de Sept-Îles.

La pêche au bout du quai, une activité pour tous!

Sept-Îles, 13 septembre 2021 – Pour une troisième année consécutive, la Cabane à pêche a été une activité très prisée par plusieurs familles et par les adeptes de la pêche en mer. Plusieurs beaux poissons et beaucoup de plaisir!

Située à un endroit achalandé de la Promenade du Vieux-Quai, la Cabane à pêche a accueilli plus de 1550 personnes; une hausse de 50% comparativement à l'été dernier. Les visiteurs sont toujours impressionnés par nos installations et bien accueilli par les employés. En plus de la location de canne à pêche, il est possible de s'informer des différents attraits touristiques de Sept-Îles et d'essayer les articles promotionnels.

« Nous sommes heureux de constater que la Cabane à pêche est de plus en plus populaire auprès des visiteurs. Nous avons loué plus de 140 cannes à pêche cet été, c'est un record! », mentionne Marie-Eve Cyr, directrice de Tourisme Sept-Îles.

À propos de la Cabane à pêche

La pêche a longtemps été une activité économique à Sept-Îles. Aujourd'hui, elle est une activité de plaisance à faire seul ou en famille. La Cabane à pêche, située dans l'une des maisonnettes du Vieux-Quai, est accessible à tous. Ouverte seulement en saison estivale, elle offre la location de canne à pêche pour petits et grands. La pêche se fait au bout du quai. Il est possible de pêcher le maquereau, l'éperlan, le hareng ou la sole.

À propos de Tourisme Sept-Îles

Tourisme Sept-Îles est un organisme à but non lucratif qui, depuis plus de trente ans, organise, structure et développe, en partenariat avec les intervenants locaux, l'industrie touristique de Sept-Îles.